

Zuschauen ist noch kein Sport –

Beste Stimmung in Flein! Nachbartreffen an strategisch gut gelegenen Ecken, schöne Gespräche, Gedankenaustausch, was gibt's Neues in Flein, Warten auf die Läufer/-innen – die Hausparty mit ansteckender, lauter Musik und fröhlichen Menschen in der Ilsfelder Straße steckt an – Trubel auf dem Rathausvorplatz – eine Stärkung beim Kleintierzuchtverein und immer wieder die Freude darüber, Flein mal wieder mit vielen Menschen genießen zu können – Platz für Beine, Raum für Gespräche, Zeit für den Moment.



Foto: Heidi Scharf-Giegling

Bericht der SPD AG 60 plus – gute Veranstaltungen – Vorstand bestätigt.

Das Mai-Treffen der Heilbronner SPD-Arbeitsgemeinschaft 60 plus in Böckingen am 5. Mai beginnt mit der jährlichen Mitgliederversammlung. Vorsitzender Sieghart Brenner stellt fest in seinem Jahresbericht, dass sich die Teilnehmerzahlen zwischen 25 und 40 Gästen bei den Veranstaltungen, nach den Corona geschuldeten Beschränkungen, wieder normalisiert haben. Themen mit namhaften Referenten des dreivierteljährigen Berichtszeitraums: Steuern u. Abgaben, Bundespolitik, Ukraine-Krieg, Soziales, Geschichte und Kultur. Besondere Höhepunkte: Stadttour nach Obersulm und die Energie-Exkursion nach Bad Rappenau. Blick auf Mitgliederzahlen und Öffentlichkeitsarbeit: Die AG 60 plus ist eine der aktivsten Gruppen in der Unterländer SPD. Die sich anschließenden turnusmäßigen Wahlen bestätigen den bisherigen Vorstand, Renate Stejskal und Hermann Harst sind neu im Beirat.

Vorsitzender: Sieghart Brenner, Löwenstein



Foto: H. Wilhelm

Der neue und alte Vorsitzende der SPD AG 60plus

Stellvertreterin: Karin Schönberger, HN-Biberach

Beisitzer: Hermann Harst, Beilstein; Helmut Honsberg, Bad Rappenau; Richard Mall, Gundelsheim; Uta Rüb, Schwaigern; Kurt Scheffler, HN-Böckingen; Renate Stejskal, Bad Rappenau; Hartmut Wilhelm, Lauffen.

Delegierte für die Landeskonferenz der AG 60 plus: S. Brenner, H. Honsberg, R. Mall, K. Schönberger, R. Stejskal; Ersatz: U. Rüb

„Aktuelles aus der Landes-SPD“ lautet das Thema für den zweiten Teil des Treffens. Dazu berichtet **Niklas Anner aus dem SPD Landesvorstand Baden-Württemberg**, dem er als Beisitzer angehört.



Foto S. Brenner

Der 24-jährige Anner, beruflich bei der IG Metall in Neckarsulm als Jugendsekretär tätig, ist in der SPD noch in anderen wichtigen Funktionen aktiv: stellvertretender Vorsitzender der Jusos BW, Vorsitzender des SPD-Ortsvereins Heilbronn, stv. Vorsitzender des SPD-Kreisverbandes Heilbronn Stadt. Nach persönlicher und beruflicher Vorstellung gibt Niklas Anner Einblick in die aktuellen Themen im Landesvorstand. Nach den unbefriedigenden Wahlergebnissen der vergangenen Jahre soll die Organisation und Struktur der Partei auf Landesverbands-, Kreis- u. Ortsvereinsebene verbessert werden, dazu werden Strategien entwickelt und Maßnahmen eingeleitet. In diesem

Zusammenhang werden die Zusammenarbeit und Aufgabenverteilung von Haupt- und Ehrenamt überprüft und aktualisiert. Politische Schwerpunkte: Transformation (Industrieumbau, Infrastruktur, Fachkräftemangel), Sozialpolitik (Wohnen, Inflation, Armutsbekämpfung), Klima (Umwelt, erneuerbare Energie, CO₂-neutral). Niklas betont, dass die Bildungspolitik für die Sozialdemokraten im Fokus steht, was aus den Reihen der Teilnehmer stark unterstützt wird. Die abschließende rege Diskussion dreht sich neben den vom Referenten angesprochenen Themen u.a. um Mitgliederwerbung, Außenwirkung, Kommunikation und Information sowie um die bevorstehenden Kommunalwahlen 2024 und die Landtagswahl 2026.

Heidi Scharf-Giegling
Pressesprecherin der Fleiner SPD